

学校生活のようす 12月19日～

北小オリンピック

12月20日(火)、毎年恒例の北小オリンピックが今年も開催されました。11のゲームにたてわり班ごとにチャレンジし、得点を競いました。楽しそうな子どもたちの表情を中心にゲームの様子を紹介します。

玉入れ・PK・風船バレーボール【体育館会場】



空き缶タワー



それぞれのたてわり班を各会場に連れていくのも、ゲームの説明や運営を行うのも6年生の役目です。時間を半分に分け、たてわり班の引率とゲームの運営に分かれて、今回の北小オリンピックを進めてくれました。「下級生を楽しませる」という一段高い目標を掲げて頑張ってくれました。

輪投げ・変わったところはどこ【多目的室会場】



本探し



的あて (ストラックアウト)・ボーリング





時間あて・射的（割り箸鉄砲）



はじめの会・終わりの会



はじめの会と終わりの会では、開始時間までに静かに整列ができた班にポイントが与えられましたが、すべての班がポイントを獲得することができました。また、感想発表では多くの子が前に出て、感想を発表してくれました。6年生への感謝の言葉がたくさん聞かれました。みんなで協力してルールを守って活動することで、みんなが楽しめる素敵な時間になりました。

地区集会

22日(木)、曲輪田・上宮地・桃園の地区ごとに地区集会を行いました。それぞれの地区の状況に応じて冬休みに注意することや、普段の登下校の反省を行いました。



2学期終業式

23日(金)、2学期の終業式を行いました。教頭先生のはじめの言葉のあと、校長の話、児童代表の発表、児童会の話、生徒指導担当の話、賞状の伝達(櫛形地区書道展)と続きました。



この日はとても寒い日だったので体育館には集まらず、オンラインでの実施としました。

ふ おな じかん
だんと同じ時間におきよう



ゆ かえ
うがたの帰りのほうそうは
いえ
家でこよう



や ちゅうい
りすぎ注意！
スマホ・テレビ・ゲーム



す つか
べて使わず
かね つか みち かんが
お金の使い道を考えよう



み いのち たいせつ
んなの命 大切に！



生徒指導担当の話の内容です。スライドを使いながら、ふ・ゆ・や・す・みのあいうえお作文で、冬休みに気をつけてほしいことを分かりやすく子どもたちに伝えてくれました。

大掃除と学活のあと、各クラスでは担任から子どもたちに「わたしのきろく（通信表）」や2学期のがんばり賞が手渡されました。どの学級でも、担任が一人一人に話をしながら渡していました。

すべての学級をまわり切れませんでした。ごめんなさい。



集団下校の様子です。



80日間の2学期も今日で終わり、明日からは冬休みとなります。2学期も楡形北小学校の教育を支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、その他本校のホームページをたびたび訪れてくださった皆様、本当にありがとうございました。このホームページも冬休み中はお休みをいただき、次回は新年の更新を予定しています。皆様もよいお年をお迎えください。